~自分たちの成長と感謝の気持ちを伝えよう~「ひなまつり集会」

旭小学校の伝統行事の一つに「ひな祭り集会」があります。人間雛には、各学年で選ばれた子どもがお内裏様、お雛様、三人官女などの役割りを分担します。役ごとにあでやかな衣装を身に纏い、ひな壇飾りを完成させます。

そして、第一部の「人間雛披露・成長を伝えよう」では、人間雛登場後、学年ごとに成長 したことを発表します。昨年度は、二年生は九九を唱え、四年生は縄跳びの発表をしました。 また、体育館の壁面には、一人一人の図工の時間に作った作品が掲示されました。

第二部「感謝の気持ちを伝えよう」では、学習や通学などで日頃お世話になっている校区の方、ボランティアの方などに、感謝状と手紙、そしてみんなで育てているチューリップを渡して気持ちを伝えます。子どもたちは、多くの方に張り切って手紙を書きます。これは、日ごろから多くの方に支えられて過ごせていることが子どもたち自身も感じているからです。これからも旭の子どもたちが安心して過ごし、成長していってほしいと願っています。





豪華な人間雛が勢ぞろい

感謝の気持ちを込めて、 感謝状、手紙、育てたチューリップ の鉢を渡しました